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１．「災害廃棄物処理計画」策定の推進について

　　　大規模な災害に備え、事前に仮置き場や処理方法を定めた「災害廃棄物処理計画」

　　の策定状況について。

２．防災対策について

　　　災害時における安否確認ボードの取り組みについて。

３．がん検診へのピロリ菌検査の導入について

　　　胃がん発症の要因とされるピロリ菌感染の検査の導入について。

１．健康づくりについて

　　　①　健康づくりの取り組みについて。

　　　②　もっと進めるための戦略は。

　　　③　どういう機構改革が必要か。

２．高齢者福祉について

　　　①　要介護者の障がいの認定について。

　　　②　住民への周知について。

　　　③　高齢者リフォーム助成制度について。

３．水道事業計画について

　　　①　災害対策について。

　　　②　運営協議会について。

１．堀見町長就任後２年間の総括と今後の施策について

　　　①　町長就任２年間の総括。

　　　②　前半２年間の施策について今後２年間での到達目標と施策の方針。

　　　③　後半２年の新しい施策の導入予定は。

２．地方創生総合戦略について

　　　①　佐川町の総合戦略について町長の思いは。

　　　②　４項目の基本的な考え方と、推進体制は。

　　　③　住民との協働の取り組みをどのようにするのか。組織との連携・育成・支援は。

３．ＴＰＰの発効による佐川町農業への影響と今後の農業振興の取り組みは

　　　①　ＴＰＰの発効による佐川町農業への影響は。

　　　②　ＴＰＰを機会に新しい農業の展開をどのように考えるか。

１．伊方原発再稼働について

　　　事故が起きれば佐川町でも影響を受けると思われるが、町として再稼働をどう受けと

　　めているのか。

２．仁淀川上流のゴミ処理場について

　　　久万高原町にゴミ処理場の建設の動きがあるが、下流域の町としての考えを聞く。

３．佐川町での水害対策について

　　　佐川町は昭和５０年の５号台風で大きな水害を経験しているが、町内の防災で河川

　　水害対策は十分か。

４．高齢者対策について

　　　施設入所待機者が多い。今後の高齢者対策で、町としての対策はあるのか。

3 森正彦

4 中村卓司
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１．日下川、長竹川の浚渫工事について

　　　日下川、長竹川の越流頻度が高くなっている。周辺環境の変化等もあり早期の浚渫

　　工事が必要ではないか。

２．佐川町独自の教員採用について

　　　町内の小中学校に町独自の教職員を採用し、次世代の人材育成を進めてはどうか。

３．町民賞の創設について

　　　佐川町で地域のために頑張っている町民の皆さんを表彰することで、やりがいや生き

　　がいにつながる表彰制度をつくってはどうか。

４．中古ハウスの活用について

　　　現在使われていない中古のハウス、また農業をやめるハウス情報を取りまとめ、有効

　　に活用できる就農支援策はできないか。

１．男女共同参画について

　　　男女共同参画の進捗状況について。計画案、実施計画は。

２．牧野公園１０年計画について

　　　①　牧野公園１０カ年計画の進捗状況について、ことしで３年目の現状は。

　　　②　公園の整備もできているが、４年目、５年目に向けてどのように取り組むのか。

３．襟野々駅の駐輪場について

　　　襟野々駅には駐輪場がなく町道に自転車が常時置いてあり、交通事故の可能性が

　　心配される。対策は。

４．給食について

　　　地産地消はどのように取り組まれているのか。

１．住民訴訟について

　　　①　これまでの裁判にかかった諸費用の総額は。

　　　②　町税全般の収納率を高めている状況の中で、町側の全面勝訴であるならば、裁

　　　　判にかかった諸費用を原告に請求すべきだ。

　　　③　今後も、訴訟は起こされる可能性がないとは言えないが、どのように考えるのか。

２．町所有の公用車の管理について

　　　県外等の対外向けに運行使用するマイクロバス、エスティマの内装、外装の運行前後

　　のチェックは行っているか。

6 今橋寿子

7 岡村統正

5 下川芳樹


